

REMERCIEMENTS

Suite au décès de M. Lionel Hart, j'aimerais remercier tous ceux qui ont témoigné leur sympathie, que ce soient par des cartes de condoléances, des fleurs, des dons à la Société Canadienne du Cancer, des visites au salon et votre assistance aux funérailles. J'aimerais aussi remercier le personnel de l'Hôpital Barrie Memorial d'Orms-town, pour les soins qu'il a reçus. Veuillez considérer ces remerciements comme personnels.

Son épouse Thérèse Hart

Nos sincères remerciements à la famille et aux amis qui ont participé à la célébration de notre 25ème anniversaire de mariage: Aussi, plusieurs mercis pour les charmants cadeaux et compositions florales, de même que pour les cartes reçues.

Alfred et Norma
Latulipe

REMERCIEMENTS

Suite au décès de notre fille Nicole survenu le 21 juillet à l'âge de 24 ans nous aimerions remercier sincèrement parents et amis, qui sont venus témoigner leur sympathie. Soit par offrandes de messes, dons, fleurs, visites où assistance aux funérailles. Que chacun considère ces remerciements comme personnels.

La famille Dionne